

# El NUEVO EVANGELISTA

"ME SEREIS TESTIGOS"

ORGANO OFICIAL DE LA CONVENCION BAUTISTA DE PUERTO RICO

AÑO 6

OCTUBRE 1972

NUMERO 10



**E  
D  
I  
F  
I  
Q  
U  
E  
M  
O  
S  
J  
U  
N  
T  
O  
S**



- CARTA EVANGELICOS BAUTISTAS U.S.S.R.
- EL GRAN ENCUENTRO
- EL MANIFIESTO JUVENTUD EVANGELICA DE P. R.



**Dr. José Aracelio Cardona**

## SEMINARIO EVANGELICO DE P.R. NOMBRA PRESIDENTE

La Junta de Síndicos del Seminario Evangélico de Puerto Rico celebró una reunión extraordinaria con el propósito de nombrar al nuevo Presidente. El Profesor José Aracelio Cardona aceptó el nombramiento y recibió además una ovación de parte de la Junta de Síndicos y los representantes de la facultad allí presentes. La noticia llegó poco después al estudiantado que esperaba en el campus el resultado de las deliberaciones y pudimos notar el regocijo del estudiantado al saber que el Profesor Cardona había sido designado para dirigir la escuela de profetas más antigua de Puerto Rico.

El Dr. José Aracelio Cardona ha ocupado la cátedra en el Seminario Evangélico de Puerto Rico por alrededor de 21 años. Procede de la Iglesia Presbiteriana en la que ejerció el pastorado diez años.

Nació en San Sebastián. Terminó su Escuela Secundaria en Aguadilla y de allí pasó a lo que hoy es la Universidad Interamericana. Inició su carrera teológica en el Seminario Evangélico de Puerto Rico. Luego cursó estudios para el grado de Maestría en Teología en el "Union Seminary" de Nueva York. Su tesis recibió clasificación de sobresaliente. Cursó estudios e hizo la residencia en "Princeton Theological Seminary" para el grado doctoral en Historia Eclesiástica.

Su esposa, doña Mercedes Hernández, le ha acompañado en todo su ministerio. Es profesora especializada en el idioma español. Han tenido dos hijas-Blanca Rosa, la mayor, es Doctora en

Medicina. Diana, la hija menor, es ingeniero civil.

El Dr. Cardona puede trabajar con varios idiomas además del español y el inglés. Domina el alemán y ha hecho estudios especializados en literatura alemana, habla francés, italiano y portugués, conoce el griego Koinē, latín, hebreo y el ruso.

Ha enseñado teología, historia eclesiástica, ciencias y matemáticas. Es un maestro incansable y un estudiante insaciable. Ha estudiado música y toca piano y mandolina. Ha compuesto la letra y la música de varios himnos. Es además escritor y elocuente predicador. Ha dictado más de cien conferencias sobre variados temas.

Es pintor especializado en retratos. Su última obra de pintura es un retrato del Dr. James A. McAllister, primer presidente del Seminario Evangélico de Puerto Rico.

Los solemnes actos de Instalación del Dr. Cardona como presidente del Seminario se llevaron a cabo el miércoles 6 de septiembre pasado en el Templo de la Iglesia Bautista de Carolina que dirige el Rev. Félix Castro Rodríguez.

En dicha ocasión también rindió homenaje al Dr. Carmelo Alvarez Pérez, presidente saliente.

Confiamos en que Dios estará al lado del Dr. José A. Cardona alentándole en sus múltiples funciones como nuevo presidente de nuestro Seminario. El le bendiga.